

---

# Modaes

---

Empresa

## La italiana Calzedonia sigue los pasos de H&M y traslada parte de su producción a Etiopía

---

Modaes  
10 dic 2014 - 10:47

**Calzedonia** apuesta también por producir en Etiopía. El grupo italiano de íntimo y calcetería pondrá en marcha una oficina en el país africano para establecer una unidad productiva. La compañía fabricará en el mercado etíope pijamas.

Todavía falta por determinar el lugar concreto en el que se ubicará la nueva planta de **Calzedonia** en el país. Por el momento, la empresa italiana ha avanzado que iniciará su inversión en 2015 y que la fábrica empleará entre 2.000 y 3.000 personas.

El presidente del grupo, **Sandro Veronesi**, se reunió ayer con el ministro de Estado etíope **Dawano Kedir**, en su segunda visita al país. Al terminar la reunión, el directivo aseguró que Etiopía cuenta con un amplio potencial para el textil, además de tener una ubicación estratégica y estabilidad política.

**Calzedonia** sigue así los pasos de la sueca H&M, que en 2013 anunció su intención de trasladar parte de su producción al país africano. Desde entonces, Etiopía ha ido despertando el interés de otros inversores extranjeros, sobre todo de China, para desarrollar unidades productivas textiles en el país. El Gobierno etíope, por su parte, ha impulsado un plan para el desarrollo industrial textil de la región.